Landesmeisterschaft mit der Kurzwaffe - Ernsthaftigkeit und Spaß auf dem PSG-Schießplatz

Von den Kurzwaffenspezialisten herbeigesehnt: Die Landesmeisterschaft in den Standartdisziplinen Kurzwaffe.

Punkt 9, am letzten Sonnabend, ging sie los und in allen Kurzwaffenkalibern, die der Bund Deutscher Sportschützen (BDS) auflistet, wurde um Titel und Plätze gekämpft. Aus zahlreichen Vereinen und Mitgliedergruppen kamen die Sportler auf dem PSG-Schießplatz und auf 4 Ständen herrschte ganztags Hochbetrieb, denn am Ende des Tages waren es über 250 Starts. Welche Kraftanstrengung für Schießleiter und Helfer!

Es ist immer wieder eine sportliche Herausforderung, zunächst 20 Schuß Präzision zu schießen um dann die sog. Zeitserie, ebenfalls 20 Schuß, zu absolvieren und hier zeigt sich dann, wer in der Lage ist, schnell UND präzise diese zweiten 20 Schuß ins Ziel zu bringen.

Aber die Stimmung zeigte wieder einmal: Sportschießen macht, bei aller Ernsthaftigkeit und absoluter Beachtung aller Sicherheitsfragen, jede Menge Spaß. Und das ist ganz wunderbar!

Ergebnisse: siehe im Menu "Termine und Ergebnisse" auf dieser Seite

Euer Pressewart